

Feuchte Kurzstory - von Norbert Essip erzählt -

## 22. Entspannt am Swimmingpool liegen - neu bearbeitet 05/2025

Das schönste im Urlaub ist doch, wenn man entspannt im Liegestuhl am Pool liegt. Dazu ein kühles Getränk, vielleicht eine Zeitung oder Buch lesen und ansonsten nur die warme Sonne genießen. Zwischendurch geht man mal in den Pool, um sich abzukühlen und mehr nicht. So hatte ich es auch vor. Ich hatte mir, für mich alleine ein paar Tage Ferien auf einer Ferieninsel gegönnt, um mal so richtig auszuspannen. Keine Hektik, einfach relaxen. Eventuell schauen, ob es da geile Kerle gibt, mit dem man was machen kann. Doch in "normalen" Hotels ist das immer so schwierig, zu erkennen, sieht der nur geil aus, oder ist das ein "Gay", mit dem man... entweder „läuft“ was, oder nicht.

Ohne also gleich an geile Kontakte zu denken, legte ich mich am zweiten Tag am Hotel an den Pool. Hätte auch zum Strand gehen können, aber da ist es mir zu hektisch. Hier konnte man sich wenigsten Mal ein kühles Bier oder so von der Bar holen und es genüsslich trinken. Und ich dachte auch, wenn du dann mal musst, gönnst dir einen feuchten Spaß. Es muß ja keiner erfahren, dass ich meine Pisse nicht so laufen lasse, wie man es eigentlich tut. - Heute war am Pool zum Glück nicht so viel los. Zumindest keine kreischenden Kinder oder grölende Prolls. Nur ein paar wenige Liegestühle waren belegt. Gehen wohl doch alle lieber an den Strand. Mir war es recht. Vor allem, weil auf einen nahen Liegestuhl, direkt im rechten Winkel von mir entfernt, ein toller Kerl lag. Nicht so ein typischer "Sixpack" Kerl. Nein einfach normale Figur, leicht behaart, mit einem schönen Goatee Bart. Er trug zwar eine Sonnenbrille, so dass ich seine Augen nicht erkennen kann, aber dafür war seine hellblaue Badehose mit einem ordentlichen Paket gefüllt. In meinen Gedanken malte ich mir aus, wie es aussehen würde, wenn sein Schwanz anschwillt und den Lycrastoff noch mehr beult. Aber das sind ja immer nur die Wünsche, die man ohnehin nicht erfüllt bekommt. Also sah ich mir diesen Kerl nur immer wieder mal... ließ mich durch meine eigene Fantasie noch ein wenig mehr erregen. Mein Penis sollte meine Badehose ruhig erkennbar ausbeulen und bekommt sie dann eine feuchte Stelle, mal sehen wie er reagiert...

Er lag auch nur in seinen Stuhl, las manchmal, wie ich auch, eine Zeitung, schlürfte ein Getränk, ansonsten tat er nichts weiter. Erst nach einer Stunde passiert etwas, was mir im Bruchteil einer Sekunde einen Ständer bescherte. Er hatte sich gerade in seinen Liegestuhl aufgerichtet und sich eine Zigarette angesteckt. Auch wenn er nun auf der Kante des Stuhls saß, hatte ich noch einen Blick auf sein Schwanzpaket. - Hätte er sich nun nicht öfters da im Schritt angefaßt, hätte ich sicher nicht so genau hingesehen und es nicht bemerkt, was er auf einmal macht. Erst schien sein Penis in der Badehose zu zucken, dann auf einmal wurde der Stoff über der Schwanzspitze dunkler. Dieser Fleck wurde größer und größer und dann tropfte es merklich unter den Stuhl. Er saß da seelenruhig, raucht sich eine, schaut gelangweilt über den Pool und pisst sich in die Badehose, hier am Pool sitzend... so relax wie er sich einpißt, und weil ich so was mag, liegt mein Schwanz voll hart in meiner Badehose. Am liebsten möchte ich jetzt wichsen... - Und was macht der? Er legt sich wieder zurück in seinen Stuhl, so als wäre nichts weiter passiert. Wenn da nicht die nasse Stelle auf seiner Badehose und die Pfütze unter seinem Stuhl wäre, würde es auch keiner wissen, was er getan hat. Doch was mich noch mehr erregt, der Kerl ist offensichtlich jetzt auch erregt, wie ich. Den der Penis der beult jetzt noch mehr seine Badehose aus. Das ist dem auch nicht mal peinlich! Im Gegenteil. Er greift sich an seinen harten Hammer. Richtet ihn auch nicht in eine weniger eindeutige Lage. Sondern er reibt über seinen Penis, worauf er noch mehr wächst und auch zuckt... - Wenn der das so weitermacht, dann spritzt der

sich auch noch seine weiße Soße in die Badehose rein und das hier, wo es doch andere sehen können... - Noch Minuten macht er sein Spiel und blickt sich dann zum erst mal um, weil ihm jetzt erst wieder bewusst wird, was er da tut und wo er sich befindet. Jetzt muß ich handeln, wenn ich den Kerl haben will. Zum Glück kann ich auch mit Halbsreifen pissen. Also lasse ich schnell einen satten Strahl durch meine Badehose laufen, was er sicher sehen wird, das ich auch so abpisse wie er es tat. Tatsächlich scheint er es gesehen zu haben. Denn jetzt steht er auf, bleibt kurz mit seinem Steifen in der Badehose stehen, grinst mich an und geht hinter die hohen Sträucher. Dorthin folge ich ihm und tatsächlich steht er da, wickelt bereits seine Latte ab und ich gehe zu ihm hin, mit meiner Latte. Ohne ein Wort zu sagen, stehen wir zusammen und wickeln uns unsere Schwänze ab. Der Abgang kommt leider viel zu schnell. Aber schön war es doch. Grinsten uns nur an und jeder ging wieder einen anderen Weg. Ich hoffe, dass er morgen wieder am Pool liegt, und es laufen lässt...